

# La semaine des mathématiques

---

publié le 20/03/2013,

par Madame PUJOL Valérie, Monsieur VEYSSIERE Pascal



Pour la deuxième année, une semaine nationale des mathématiques est organisée et c'est cette semaine...

A cette occasion, nous avons dispersé vingt énigmes dans l'établissement, accompagnées cette année d'illusions d'optique pour à la fois interpeller les élèves (et toute personne de l'établissement) mais aussi pour permettre à tous de voir les mathématiques différemment.

L'objectif est que chacun d'entre nous tente de résoudre un maximum de ces énigmes, un moment de partage et de réflexion, et de bonne humeur.

Bon courage à tous...

Les professeurs de mathématiques.

---

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur "Site du collège Jean Monnet (Lusignan)" (<http://etab.ac-poitiers.fr/coll-lusignan/>). Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.